

## 9

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

### **Ausbreitung von Nitazenen und Gegenmaßnahmen**

Wir fragen den Senat:

1. Inwieweit wurden in Bremen und Bremerhaven schon synthetische Opioide der Stoffgruppe der Nitazene festgestellt?
2. Wie wird deren Gefährlichkeit eingeschätzt und gibt es Hinweise auf deren Vorhandensein in anderen Opioiden oder Cannabisprodukten?
3. Erwartet der Senat vor dem Hintergrund einer verminderten Opium-Produktion insbesondere in Afghanistan eine verstärkte Verbreitung von synthetischen Opioiden wie Nitazenen oder Fentanyl und wie begegnet der Senat den damit verbundenen Gefahren?

Ralph Saxe, Dr. Henrike Müller  
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN